

JIS.CO.ID

Selama Tahun 2021 Tindak Kejahatan di Kabupaten Purbalingga Menurun

Agus Pristiwanto - PURBALINGGA.JIS.CO.ID

Dec 31, 2021 - 02:45



Selama Tahun 2021 Tindak Kejahatan di Kabupaten Purbalingga Menurun

Purbalingga - Sepanjang tahun 2021 Polres Purbalingga menunjukkan kinerja yang positif dalam rangka menciptakan kamtibmas di wilayah hukum Kabupaten Purbalingga. Hal itu terungkap saat dilakukan konferensi pers akhir tahun di Aula

Kopi Bathok Purbalingga, Kamis (30/12/2021) siang.

Kapolres Purbalingga AKBP Era Johny Kurniawan saat memimpin konferensi pers mengatakan jumlah tindak pidana yang terjadi di tahun 2021 di wilayah Kabupaten Purbalingga sebanyak 137 kasus. Jumlah tersebut mengalami penurunan 40,2 persen dari tahun 2020 yang mencapai 229 kasus. "Dari 137 kasus yang dilaporkan, Polres Purbalingga berhasil menyelesaikan perkara sebanyak 87 kasus atau 63,5 persen," jelas Kapolres Purbalingga didampingi Kabag Ops AKP Totok Nuryanto. Disampaikan bahwa tindak pidana yang terjadi di wilayah Kabupaten Purbalingga didominasi oleh kasus pencurian dengan pemberatan (curat), curanmor dan narkoba. Kasus curat yang terjadi pada tahun 2021 sebanyak 50 kasus, curanmor 30 kasus dan narkoba 33 kasus. "Untuk kasus curanmor salah satunya adalah pencurian spesialis mobil pikap yang berhasil diungkap dan mengamankan tersangka berikut penadah serta barang buktinya," jelas kapolres. Kapolres menjelaskan untuk kasus kecelakaan lalu lintas di wilayah Kabupaten Purbalingga pada tahun 2021 sebanyak 389 kasus. Hal tersebut menurun dari tahun sebelumnya yang mencapai 417 kasus. Kasus kecelakaan turun sebanyak 6,7 persen dibanding tahun sebelumnya. "Untuk korban meninggal dunia juga mengalami penurunan. Di tahun 2020 sebanyak 69 korban meninggal dunia akibat kecelakaan. Sedangkan di tahun 2021 jumlahnya menurun menjadi 50 korban," kata kapolres. Terkait fatalitas korban bisa diturunkan oleh Satlantas Polres Purbalingga. Dari hasil evaluasi yang dilakukan Ditlantas Polda Jateng, Polres Purbalingga dalam kategori per100ribu penduduk memiliki fatalitas korban laka lantas terendah di Jawa Tengah. Sejumlah kegiatan juga dilaksanakan Polres Purbalingga di tengah pandemi Covid-19. Kegiatan tersebut diantaranya dukungan pelaksanaan vaksinasi, sosialisasi dan pemantauan protokol kesehatan, operasi yustisi, baksos terdampak Covid-19, pembagian masker dan sejumlah kegiatan positif lainnya. Kapolres menambahkan terkait kinerja dan pelayanan kepolisian, Alhamdulillah di penghujung tahun ini Polres Purbalingga juga berhasil mendapatkan predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK). Perjuangan selama dua tahun akhirnya predikat WBK bisa dicapai. "Kedepan harapannya Polres Purbalingga bisa mencapai predikat Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM)," kata kapolres. Terakhir Kapolres menyampaikan terkait kesiapan pengamanan malam tahun baru dan penutupan sejumlah ruas jalan untuk menghindari kerumunan. Kepada masyarakat diimbau untuk tetap di rumah tidak ada perayaan dalam bentuk apapun di Kabupaten Purbalingga. (Agus P)